

Álvaro Collao León ist ein in Wien lebender Saxophonist, Pädagoge und Komponist. Er unterrichtet an der MDW sowie an der Friedrich Gulda School of Music und leitet ein internationales Festival in Chile. Seine Ausbildung absolvierte er in Chile, Frankreich und Österreich; zudem ist er mehrfacher Preisträger internationaler Wettbewerbe. Als gefragter Interpret zeitgenössischer Musik tritt er weltweit auf und arbeitet mit führenden Ensembles wie dem Klangforum Wien, PHACE und den Wiener Symphonikern zusammen